

藤岡小学校便り わらたけ

いきいき すくすく 元気な わらびっ子 No. 18

2020年 1月27日(月)

四万十市立藤岡小学校

校長室から(文責 石川)

土曜授業・人権教育参観日

お忙しい中、有難うございました

1月25日(土)土曜授業日に人権教育参観日を行いました。たくさんのお家の皆様、地域の皆様のご参加を得て、感謝申し上げます。

1校時は、各学級で発達段階に合わせた以下のような内容の人権の授業をご参観いただきました。題材とねらいを紹介します。

1, 2年 「水色のランドセル」

- 固定的な考えにとらわれることなく、自分が身につけたいもの、自分が好きだと思えるものに気づき、多様な個性を認め合うことの大切さに気づく。

3, 4年 「ぼくらにできること ～ともに生きる社会をめざして～」

- 障害を持つ人に対して自分たちができることを考える。

5, 6年 「命の重さはいつも同じ」

- 外国人差別の現状を深く学び、平等に生きるためには自分たちが何をすべきか考える。

2, 3校時は、小中合同人権コンサートを中学校体育館で行いました。高知市在住のシンガーソングライター しまむらかずおさんを講師にお迎えした「やさしくなろうコンサート」演題「大切にしたいね、人も命も自分もね。」は、人にとって大事なも

のは何なのかを心に響くやさしい歌声とトークで語り掛けてくださいました。たっぷりとした声量と幅広い音域、その力強さはさすがプロです。アンコールも含め、あっという間の1時間半でした。温かで優しい時間をみんなで過ごすことができました。



レッツ・トライ! 一輪車①

長休み、お昼休み、放課後と藤岡小の子どもたちは現在、体育倉庫にまっしぐら。「マイ一輪車」を取りに行き、全員が挑

戦中です。その勢いは、私たち職員が圧倒されるほどです。

昨日の久しぶりの全校体育では、一輪車の乗り方の基礎的な指導をしました。ペダルへの足のかけ方や乗り越しの仕方、こぎ方のこつなどを実際にやりながら学習しました。上手なこぎ方をすることでけがも防げます。遠くまで乗れる人もいますが、皆、集中して熱心に取り組んでいました。

ここ10日間で乗れる人が増えて来ています。「先生、先生、ほくね、初めて乗れたで～。ちょっとやけど、乗れたで～」と大きな声で職員室に走って報告に来てくれる顔は、光り輝いています。



楽しかった保健朝会

保健委員さん、ご苦勞様

月に一度、木曜日に保健朝会を行っています。保健的な課題のうちタイムリーなものを選び、保健室の遠山先生や保健委員が一生懸命練習をして本番に臨んでくれています。

先週は、「インフルエンザについて知ろう」でした。ウイルスのぼっちいマンやまもるんじゃーが出てきてマントやお面で工夫し劇をしてくれました。手洗い・うがいや栄養、睡眠、規則正しい生活を心がけ免疫力を高く保つことの大切さを学びました。



土曜授業・キャリア教育講演会

のお知らせ

2月22日(土) 10:35~12:00

蕨岡小学校 2F 多目的ホール

【講師】高知新聞社記者

(「読もっかNIE」編集部)

塚地 和久さん

ベテラン新聞記者のお話をみんなで聴きましょう。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞお越してください。

入賞おめでとう

【高知県読書感想画コンクール】

(入選) 1年 入川里愛

「ヤカちゃんだけさわいでる」

【高知県読書感想文コンクール】

(入選) 3年 福谷哉大

「ココロ屋」を読んで